

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### ON NE PEUT PAS AIDER QUELQU UN, NE VOULANT PAS S EN SORTIR...

---

Par [Profil supprimé](#) Posté le 12/07/2015 à 13h36

Bonjour

Mon mari est alcoolo dépendant . Malgré trois infarctus il y a deux ans, il continue à boire. Il a aussi repris la cigarette.

Il m a caché son alcoolisme pendant de longues années, oui c est possible, nous ne vivions pas ensemble dans la semaine.

Plusieurs IPM (ivresses publiques manifestes) des accès de violence (sur le matériel) , des violences verbales etc....

Je ne rentrerai pas dans les détails, ce serait, évidemment trop long.

Il est suivi par un psychiatre, il a plusieurs traitements (pour le coeur, pour la dépression, pour avoir une consommation raisonnable d alcool (je ne sais pas si je peux citer ce médicament) il continue .

Un bref passage chez les AA, tout feu tout flamme, et puis... plus rien.

Plus rien sauf l alcool.

Vivre avec une personne alcoolo dépendante est un ménage à trois.

Je suis impuissante et il est très douloureux d assister à la destruction d un être cher.

Au vu de ses antécédents, il lui arrivera à court ou long terme , un accident grave.

J en ai marre des "bon courage Madame" entendus à l hôpital.

Voilà en vrac, mon état d esprit, de ce 12 juillet 2015.